

Повышение качества таможенного администрирования: правовой аспект

Мильшина Ирина Владимировна,

*доцент кафедры таможенного, административного и финансового права
Саратовского национального исследовательского государственного университета
имени Н.Г. Чернышевского,
кандидат юридических наук
410012, г. Саратов, ул. Астраханская, д. 83
E-mail: tafp_jurid@info.sgu.ru*

Статья посвящена анализу некоторых административно-правовых инструментов, позволяющих повысить качество таможенного администрирования. Рассмотрены вопросы электронного декларирования; автоматизации решений, принимаемых таможенными органами; внедрения прогрессивных технологий и развития межведомственного взаимодействия.

Ключевые слова: качество таможенного администрирования, электронное декларирование, автоматизация решений, межведомственное взаимодействие.

Raising of the Customs Administration Quality: A Legal Aspect

Milshina Irina V.

*Associate Professor of the Department of Customs, Administrative and Financial Law
of the Saratov State University named after N.G. Chernyshevsky
PhD (Law)*

The article is devoted to the analysis of some administrative and legal tools that can improve the quality of customs administration. The following issues are considered: electronic Declaration; automation of decisions made by customs authorities; introduction of advanced technologies and development of interdepartmental interaction.

Keywords: quality of customs administration, electronic Declaration, automation of decisions, interagency interaction.